

SŒUR ALCOOLIQUE

Par **Kaly** Posté le 12/11/2020 à 20h21

Bonjour, ma sœur est alcoolique suite à cela elle a du quitter son logement . De retour chez mes parents avec deux enfants un de 7 ans et de 3 ans J ai été avec elle au cmp et au csapa . Mais aucun suivi car surchargés . Elle a été deux fois aux urgences mais rien de plus n a été accompli que se soit de sa part ou du professionnel de l addictologie. Je ne sait plus quoi faire car cela va faire une semaine que mes parents s occupent des deux enfants écoles, devoirs , nourritures... pas de nouvelle de sa part ou vites fais par sms . Pour nous dire qu elle ne rentre pas . Elle s alcoolise avec d autre personnes . On aimerait qu elle rentre pour pouvoir la faire voir un medecin mais impossible . Qu elle demarche puis je faire pour mes neveux et mes parents ? Merci bcp